

# 1 学年便り

見附市立南中学校  
令和6年7月24日  
第16号 文責 大谷

## 1 学期終了

小学校から中学校への進学という大きな環境の変化があった1学期が、今日で終了しました。入学当初は緊張と期待が入り混じる様子でしたが、今では中学生としての自覚をもって活動に取り組むことができるようになりつつあります。学習では、小学校に比べて授業時間が長くなり、内容も増えましたが、とても意欲的に取り組みました。授業中の反応がよく、また仲間と協力しながら課題解決に努めました。清掃活動や作業に一生懸命取り組む姿も素晴らしかったです。

夏休みは、規則正しい生活を送り、時間を有効に使い学習に取り組んでほしいです。

## 1 学期終業式生徒代表の話

7月24日（水）の終業式で、1年生の代表生徒が、1学期の振り返りと2学期の目標について話をしました。

私は、1学期頑張ったことが2つあります。

1つ目は、陸上競技です。私は、小学生のときは、陸上競技を本格的にやっていなかったので、速く走れませんでした。しかし、中学校では陸上部に入部し、顧問の先生から作っていただいた練習計画のおかげで、6月8日にあった大会で自己ベストを20秒位縮めることができました。そして、1学期の目標であった通信陸上競技大会に出場することができました。この大会では、県内のトップクラスの選手と競い、自己ベストを更新することができ、とてもよい経験をしました。2学期の目標は、新人大会で表彰台に上ることと、1500メートルを4分32秒で走り、新潟県で1番になることです。そのために、今までより練習を集中して行うとともに、自主トレーニングの質を上げていきたいです。

2つ目は学習です。中学校になってから、小学校の数倍くらい勉強量が増えた気がしました。そこで、1日のスケジュールや自分に必要な勉強の量を考えて家庭学習に取り組むようにしました。そのおかげで、定期テストでは目標にしていた点数をとることができました。これからも続けていきたいです。2回目の定期テストは、保健体育、音楽、技術・家庭と、テストの4つの教科が増えます。勉強をしっかりと、2回目の定期テストも自分の納得のいく点がとれるように努力していきたいです。

1学期は、自分の目標を達成することができました。2学期も、部活動や学習に一生懸命に取り組み、充実した学期にしたいです。

# 緑化活動

7月17日(水)に、花壇の草取り作業を行いました。1年生が6月に植えた花壇の花は、生徒たちの水やりのおかげで、とても綺麗に咲いていますが、雑草が増え、花が隠れている状態でした。草取りをしたおかげで、また花がよく見えるようになりました。



## 2学期始業式 8月23日(金) 日程と持ち物

### 日 程

	朝学活	8:20~8:25
1限	始業式	8:35~9:15(40分)
2限	学活	9:25~10:15(50分)
3限	授業	10:25~11:15(50分)
4限	授業	11:25~12:15(50分)
	給食	12:15~12:50
	昼休み	12:50~13:20
5限	授業	13:20~14:10(50分)
6限	授業	14:20~15:10(50分)
	清掃	15:15~15:25
	終学活	15:30~15:40
	下校	15:55
	部活動なし	

### 持 ち 物

- 授業の用具
- 夏休み課題
- 夏休みの生活設計表
- 第2回定期テスト計画表

給食着は、夏休み中に回収します。部活動等で登校する際に学校に持って来てください。持ってきたら学級の集配棚に入れるか、学級担任の先生に手渡してください。